
 

御嵩町議会定例会一般質問通告一覧表 

平成２９年第４回定例会 

受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

１ 安藤 信治 
公共施設の今後の在り方と将来のまちづくり 

・小中学校の今後の管理運営と将来に向けての展望 

                       （教育長） 

・３中学校統合によるまちづくり、人づくりについての提案 

・新庁舎を中心とした将来の公共施設の在り方を話し合う機会

の提供 

（町長） 

 

２ 高山 由行  
(一問一答方式) 

1 腎臓病患者の人工透析通院交通費助成の増額要望について 

(1)助成開始からの助成件数と助成費の推移 

(2)町単事業での人工透析通院交通費助成以外の助成事業の有

無 

(3)「(2)」があれば、もし人工透析交通費助成を増額すれば、

他の助成事業も増額しなければ整合性がとれないか 

(4)増額要望も含め、どの様な形で人工透析患者に対して「寄

り添った施策が出来るか考えていただけないか 

（民生部長） 

(5)増額の要望に対して町長はどの様な考えを持っていますか 

（町長） 

２ 産廃問題で翻弄された小和沢地区の未来と土地利用につい

て 

(1)小和沢地区の現状について 

（総務部長） 

(2)「守部橋」と命名した町長の考えと小和沢地区の未来につ

いて 

(3)小和沢地区の今後の土地利用についての町長の考え方 

（町長） 

 



 

３ 岡本 隆子  
公民館の今後のあり方について 

公民館は社会教育法基づいて設置されています。しかし社会情

勢の変化により公民館をまちづくり、福祉、子育て、防災など

幅広く地域の課題を解決していく拠点とするために、社会教育

法の枠を外して、住民の主体的な活動の展開が可能な施設とす

るところがあります。 

御嵩町では今後の公民館のあり方をどう考えますか。 

                        （副町長） 

４ 伏屋 光幸 
昨今の御嵩町有害鳥獣（イノシシ）対策について 

現状と今後の有害鳥獣（イノシシ）捕獲の対策案（見直し） 

御嵩町としての方針についてお伺いします。 

                       （建設部長） 

５ 奥村 雄二 
災害時における行政の対応について 

・災害時を想定した招集訓練について 

・消防団員として兼務する職員の災害時の対応について 

 （総務部長） 

 

６ 安藤 雅子 
核のゴミ処分場文献調査への回答について 

明確な判断を避けたのは６市町村で、御嵩町もその中に入る。

本来、市町村対象の質問なので県の意見ではなく、御嵩町とし

ての明確な回答をお伺いします。 

                       （民生部長） 

７ 大沢 まり子 
(一問一答方式) 

１ 骨髄移植ドナー登録支援事業の導入を求む 

ドナー登録者が骨髄を提供する場合、提供者と勤め先に対し

補助金を出すことで、骨髄提供を一歩でも踏み出すきっかけ

となるよう骨髄移植ドナー登録支援事業の導入を求む。 

２ 認知症の早期発見の為の施策について 

認知症を早期に発見できるサイトの導入を求む。 

３ 子育て施策について 

産後うつの予防や新生児への虐待防止を図るために、産後 2

週間後、産後 1ヶ月後の健康診査への助成を求む。 

子育てアプリに対する見解を伺う。 

（民生部長） 

 

 


